

POLSEK

Bahagiannya Warga Ciamis dapat Bantuan Sumur Bor dan Paket Sembako dari Operasi NCS Polri

Achmad Sarjono - POLSEK.ID

Oct 26, 2023 - 15:16



CIAMIS - Warga Desa Panyingkiran, Kabupaten Ciamis bersukacita dengan adanya bantuan sumur bor dari Operasi Nusantara Cooling System (NCS) Polri 2023-2024. Di musim kemarau yang panjang ini, sebanyak 300 kepala keluarga

(KK) bisa menikmati air bersih.

Selain membuat sumur bor, Ops NCS juga membagikan 1.000 paket sembako kepada warga Ciamis yang membutuhkan. Para tokoh masyarakat Kabupaten Ciamis mengapresiasi bakti sosial yang dilakukan oleh Operasi Nusantara Cooling System dengan membawa pesan pemilu damai.

"Apresiasi untuk Polri terutama Operasi Nusantara Cooling System dan itu bukan hanya merupakan kewajiban dan tanggung jawab Nusantara Cooling System tetapi tanggung jawab kita bersama untuk mewujudkan pemilu yang sejuk dan menyenangkan," kata para tokoh masyarakat Ciamis usai peresmian sumur bor, Kamis (26/10/2023).

Forkompimda dan para tokoh Masyarakat Kab Ciamis, berterima kasih atas bantuan sumur bor dari Polri. Selama empat bulan terakhir, wilayah Kabupaten Ciamis dilanda kekeringan. "InsyaAllah bantuan ini bisa bermanfaat untuk warga Ciamis, lihat saja sawah-sawah sudah pada kekeringan dan warga kesulitan air bersih," ucap mereka.

Sementara Pimpinan Ponpes Miftahul Munawwaroh, KH Obay Sobari mewakili warga Desa Panyingkiran mengaku senang dan bahagia. Pasalnya, setiap setengah jam sekali, air baru keluar. Selain itu ada 14 hektar sawah yang gagal panen. Dengan adanya sumur bor di ponpes ini, bisa menjadi berkah bagi warga sekitar.

Mengenai tugas Operasi Nusantara Cooling System Polri dalam menjaga pemilu damai ini sambungnya, ulama Kabupaten Ciamis mendukung penuh. Dirinya memastikan bersama ulama lainnya akan membantu tugas Polri untuk mewujudkan Pemilu 2024 yang aman dan damai.

"Saya selaku tokoh agama dan tokoh masyarakat bahwa ini merupakan kewajiban tanggung jawab untuk menyukseskan pemilu damai," ucapnya.

Sementara Kaops NCS 2023-2024, Irjen Asep Edi Suheri mengaku senang bisa meresmikan dan memberikan bantuan 1.000 paket sembako kepada warga. Dalam kesempatan itu, ia mengajak semua tokoh masyarakat, agama dan pemuda untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama Pemilu 2024.

"Operasi Nusantara Cooling System bertujuan untuk meminimalisir isu-isu SARA, provokatif dan juga hoax yang berpotensi memecah belah persatuan bangsa jelang Pemilu 2024 ini," ucapnya.

Upaya preemtif ini kata Kaops akan terus dilakukan seperti kegiatan sosial dan menyambangi para tokoh-tokoh agama. Menurutnya Pemilu 2024 akan terwujud apabila ada peran serta masyarakat.

"Polri akan terus berkolaborasi dengan masyarakat untuk mewujudkan pemilu aman dan damai," tandasnya.

Usai meresmikan sumur bor dan membagikan sembako, Irjen Asep didampingi Wakaops NCS Brigjen Yuyun Yudhantara, Kasatgas Preventif Ops NCS Brigjen Himawan Bayu Aji, Kaminops NCS Kombes Budi Hermawan, Wakasatgas Preemtif Kombes Dwi Suryo Cahyono dan Wakasatgas Humas Kombes Hendra

Rochmawan melepas puluhan Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk menyebarkan sembako kepada masyarakat di wilayah pelosok Kabupaten Ciamis.